

INDER destaca logros del deporte cubano en 2017



La Habana, 30 dic (RHC) El presidente del Inder, Antonio Becali, resaltó los logros de Cuba en el deporte durante el año y sus proyecciones para el 2018, en un encuentro de fin de año con la prensa especializada.

Becali enumeró los principales éxitos en el alto rendimiento y destacó los resultados en el deporte para todos, al que consideró el “sustento fundamental para el alto rendimiento”.

Precisó que los deportistas cubanos alcanzaron en Campeonatos Mundiales durante el año 18 medallas (5-6-7), con protagonismo del boxeo, dueño de cinco títulos y dos metales de plata en el Mundial de Hamburgo, Alemania.

Igualmente elogió a otros deportes con resultados sobresalientes en 2017, entre los que se encuentra el canotaje, con dos preseas de plata en el mundial, el remo, con un subtítulo en el campeonato del mundo, la lucha, con tres bronces mundiales, y el voleibol, ganador de dos medallas en los mundiales sub-21 y sub-23 años con el equipo masculino.

El directivo también ponderó la actuación del judo, que volvió a contar en los finales del año con la estelar Idalis Ortiz, quien regresó al tatami tras tomarse un año sabático con la mira en Tokio-2020, donde aspira a su cuarta medalla olímpica.

Con relación a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla-2018, el directivo dejó claro que el objetivo es reeditar el primer lugar que ostenta la isla desde la cita de Panamá-70.

Hasta el momento Cuba cuenta con 368 atletas clasificados para Barranquilla 2018, donde aspiramos a asistir con una delegación “de unos 500 deportistas”.

Becali destacó los notables avances en la recuperación de instalaciones deportivas en todo el país, especialmente las 21 construidas en La Habana y Santiago de Cuba con vista a los Juegos Panamericanos de La Habana-91.

Adelantó que el INDER seguirá potenciando en 2018 la infraestructura deportiva y dijo que en los primeros meses del año se entregarán obras importantes como una pizarra electrónica de primer nivel para el Estadio Latinoamericano, el templo del béisbol en el país, y un gimnasio de alta tecnología para el boxeo, similar al entregado en 2017 para la preselección de atletismo.

Valoró de positivo el tema de la contratación de deportistas cubanos en clubes profesionales y aclaró que esa política seguirá abierta para todas las disciplinas deportivas, incluida el fútbol.

“Tenemos actualmente a 23 deportistas contratados en varios deportes y estamos abiertos a sentarnos (a negociar) con varios clubes y países. En enero deben venir representantes de algunos equipos de la Liga de Béisbol de Japón, interesados en contratar más peloteros”, aseguró.

Interrogado sobre la posible inserción de algunos deportistas cubanos emigrados en las selecciones nacionales, reveló que se hacen estudios particulares, pero dejó claro que las puertas de las selecciones nacionales seguirán cerradas para los que traicionaron.

“Se van a hacer estudios particulares de algunos atletas que pudieran en algún momento representar a Cuba, pero todo aquel que traicionó, en estos momentos no va a jugar en un equipo nuestro, eso está claro”, advirtió.

“Si algo es un orgullo nacional, es que nuestros atletas entrenan en nuestro país, son formados en nuestras escuelas y por nuestros propios técnicos. Y eso es algo que no ocurre en ningún país del mundo. Y eso es algo que vamos a cuidar y a mantener”, subrayó.

“Vamos a seguir jugando con nuestros atletas, con los que salen de nuestras escuelas deportivas y son formados por el sistema deportivo cubano. Haremos análisis individuales con los (atletas) que sea necesario, pero salvando distancias”, explicó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/151478-inder-destaca-logros-del-deporte-cubano-en-2017>



Radio Habana Cuba